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REUNION BUREAU  

MARDI 22 OCTOBRE 2024 

Président : Bertrand VOISIN 

Sylvain NIEWIADOMSKYJ, Gregory HOUZIAUX, Agnes FLEURY, Jeremy GOURET, Dominique De LA 

COTTE. 

Absente excusée : Maïté ROBILLARD 

 

Infos du président : 

Tout d’abord des informations sur le personnel qui nous souhaitons un bon rétablissement. 

Notre jeune intérimaire fait de son mieux et prend un peu d’assurance dans son travail et dans les 

nombreux sujets à traiter. 

Courriers reçus : 

Félicitations à nos médaillés du CALVADOS Gerard LECOMTE en OR, Pascal TANTALIN en ARGENT, Alexis 

LUBIN médaille du jeune. 

Dominique FLEURY, Ludovic HEUZE, Philippe TERADE, Anthony LAINE, David LEFEVRE, Michel BACON, 

Herve BOURSE tous médaillés de la Ligue de NORMANDIE 

 La cérémonie a eu lieu dans le château de HERMIVAL les VAUX avec un goût particulier puisqu’il 

s’agissait de la dernière pour Pierre LERESTEUX notre président de ligue. 

Nos différentes commissions se mettent en place progressivement, et nous observons déjà une légère 

amélioration sur la communication. 

Avec Sylvain nous avons échangé afin de mettre en place un rassemblement un samedi sur une partie de 

la journée pour que chaque bénévole du district fasse connaissance et échange entre commissions. 

Nous proposons la date du 15 décembre 2024 salle Blanchard avec un buffet de Noël le midi. 

Achat d’un défibrillateur :  nous avons un devis d’une société que Sébastien LAIR notre médecin a 

contacté, Le devis s’élève à 1476 euro TTC et nous souhaitons partager l’achat avec la Co propriété  

 

Une première formation de base est prévue à COURSEULLES, Sébastien LAIR accompagné d’un sapeur-

pompier recevra dans son cabinet le club de BASLY.  
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D’autres formations auront lieu notamment pour les bénévoles du district, le personnel, les arbitres, les 

capitaines d’équipes, les dirigeants accompagnateurs, les assistants bénévoles à l’arbitrage etc. 

Point sur nos licences à ce jour :  22 784 soit un retard de 2 612 licences  

Une demande de la commission féminine pour qu’une modification des règlements soit transmise à la 

commission statuts et règlements pour accord. 

Le bureau ne donne pas suite à cette demande. 

Le bureau souhaite que le président de la CDA communique le nom de la personne chargée de désigner 

les observateurs et de l’accompagnement des jeunes arbitres. 

La commission technique n’a toujours pas communiqué la liste des membres de leur commission, 

situation anormale regrettée par le bureau. 

La commission formation dont Laetitia BIDEL est responsable accompagnée de Olivier DELILLE et 

Richard BRIE va prendre forme assez rapidement ; nous avons échangé pour connaitre les priorités qui 

sont : 

FMI pour clubs, observateurs, bénévoles 

Accès aux outils informatiques foot2000, portail bleu, etc. 

Laetitia BIDEL ne souhaite pas plus de 15/20 personnes par formation qui se dérouleront soit ici au 

district soit dans les clubs. 

L’assemblée générale pour présentation des finances aura lieu le vendredi 22 novembre à 19H salle 

Blanchard. 

Nos finances sont saines et nous remercions Nathalie MESNIL et Agnès FLEURY pour la bonne gestion de 

notre comptabilité. 

Le président annonce une transformation de son bureau pour la pose d’une cloison vitrée insonorisée, 

une porte, de la vitrophanie sur les vitres et pose de barrière acoustique dans le faux plafond. 

Le lundi 25 novembre récompenses des clubs champions, remise des labels, remises de récompenses 

foot loisirs. 

Souhait d’une embauche du CTDA avec le District de la Manche Plusieurs points encore un peu obscurs 

sont en attente de réponses 

Quel financement ? prévu sur combien d’années, ? 

La fiche de poste doit-elle être la même pour les deux districts, sachant que les priorités ne sont pas les 

mêmes dans chaque district 

Nous devons avec le président du district de la Manche définir qui sera le porteur du contrat 

d’embauche du candidat. 

Toutes ces décisions seront finalisées après les élections de ligue et après avoir obtenu de la FFF des 

précisions sur le financement. 
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       Le président                                                                                      Le secrétaire de séance 

       

Bertrand VOISIN        Gregory HOUZIAUX 

 

 

 

 

 

  
  


